

Está ubicado en el sector sur de la comuna

SAR Damianovic ha brindado más de 22 mil atenciones

● Seis meses han pasado desde que los funcionarios del primer establecimiento de alta resolutivez regional brindan atención a la comunidad de Punta Arenas.

Patricio Piña Fernández
ppina@elpinguino.com

Directivos del Servicio de Salud (SS) Magallanes visitaron el Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolutivez (SAR) Damianovic, emplazado en el sector sur de Punta Arenas; dispositivo que, a seis meses de su puesta en marcha, ha brindado más de 22 mil atenciones a su comunidad usuaria.

La comitiva integrada por el director (s) Ricardo Contreras y los subdirectores (s) de Atención Primaria, Claudia Flores y, de Gestión Asistencial, Ricardo Castro, se entrevistaron con la supervisora del dispositivo, enfermera Pamela Ruiz y el director (s) del Cesfam Dr. Juan Damianovic, Víctor Fuentes.

Al respecto, la enfermera Pamela Ruiz señaló que “producto que va cambiando la situación epidemiológica y la

contingencia actual, sobre todo con el aumento de los casos respiratorios asociados a la época de invierno, hemos reconvertido áreas con la finalidad de que nuestros usuarios, tengan una atención más oportuna, más rápida y así ir disminuyendo los tiempos de espera”.

La visita permitió a los directivos, recoger los requerimientos de los equipos técnicos, la vez de conversar con los funcionarios que se desempeñan en el SAR.

“Estamos satisfechos con el trabajo que estamos haciendo junto a la Corporación Municipal con el SAR Damianovic, primer establecimiento de alta resolutivez que tenemos en la región. Esta unidad viene a fortalecer la red prehospitalaria de la atención primaria, a descongestionar la Urgencia del Hospital Clínico y nuestro trabajo coordinado con su directora técnica, Pamela Ruiz y con el equipo humano y profesional, han sacado adelante



CEDIDA

Atienden de lunes a viernes, de 15:00 a 08:00 horas, y sábados, domingos y festivos las 24 horas del día.

un trabajo mancomunado con la comunidad, donde tenemos una producción de cuatro mil atenciones de urgencia en forma mensual”, indicó Claudia Flores, subdirectora (s) de Atención Primaria del SS Magallanes.

El director (s) del Cesfam, Víctor Fuentes, indicó que “hoy saturar un servicio de urgencia

puede quitar el espacio para que un niño o un adulto mayor en situación de gravedad puedan ser atendidos de forma eficiente y con mayor rapidez”.

El dispositivo atiende de lunes a viernes de 15.00 a 08.00 horas, mientras que los sábados, domingos y festivos lo hace durante las 24 horas del día.